Economía

Más de \$32.000 millones en 'obras por impuestos'

Entre enero y abril se agendaron 15 proyectos de acueducto, energía y vías con este incentivo de producción minera y petrolera. Ecopetrol con 50%.

AVANZA CON buen ritmo el incentivo a la producción minera y petrolera del llamado programa 'Obras por impuestos', en el que ya hay agendadas iniciativas por \$32.684 millones en lo corrido del 2021.

Entre enero y abril del presente año, el Ministerio de Minas y Energía (MME) ha socializado 15 proyectos que están programados para su ejecución y que beneficiarán a más de 130.000 familias, gracias a este incentivo.

Del total de iniciativas agendadas por la cartera minero energética, cinco serán para infraestructura vial, tres para recreación, dos para saneamiento básico, dos para acueductos, y una para vivienda, energía y ambiente, respectivamente

Así mismo, el departamento con el mayor número de proyectos del programa 'obras por impuestos' es Putumayo con tres, y le siguen Bolívar, Sucre y Meta, con dos cada uno, y La Guajira, Córdoba, Santander, Arauca, Casanare y Tolima, cada uno con una obra.

"El aporte total de la minería y los hidrocarburos a la economía es con millonarios recursos, lo cual refleja la importancia de esta industria para el desarrollo social del país y las regiones. El sector minero-energético, que el año pasado destinó más de \$800.000 millones al medio ambiente, seguirá siendo fundamental para la reactivación sostenible", dijo el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

Cabe recordar que el beneficio de 'obras por impuestos' da recursos adicionales a las regiones que se destacan por la producción de minerales e hidrocarburos.

Una de la empresas que lleva adelantada esta tarea es Ecopetrol, ya que ha ejecutado 18 de los 36 proyectos que le han sido aprobados en las últimas tres vigencias de este programa.

De acuerdo a la petrolera, el transcurso del año serán entregados 10 proyectos más y los ocho restantes en el 2022 en infraestructura, mobiliario escolar y acceso al servicio de agua potable.

Ala fecha, Ecopetrol ha finalizado obras de infraestructura vial, entre las que se encuentran; la pavimentación y mejoramiento de vías en Caquetá, Putumayo

66

La inversión en las obras de Ecopetrol llegan a \$138.000 millones y benefician 34 municipios". y Meta, así como la construcción de placa huellas en vías terciarias del Cesar y Huila, y la rehabilitación de una vía en Arauca. Otros nueve proyectos avanzan en ejecución en Arauca, Caquetá, Casanare, Meta, Nariño y Norte de Santander.

"Bajo este mecanismo hemos beneficiado a más de 700.000 personas, y nuestra meta es llegar a más de 1.400.000 colombianos, para fortalecer los vínculos con las regiones, impulsar la reactivación del empleo y aportar al mejoramiento de la calidad de vida y bienestar de las comunidades", señaló Diana Escobar, vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de Ecopetrol.

Con la dotación de mobiliario escolar, equipos tecnológicos y de residencias estudiantiles se han fortalecido 841 sedes educativas en 25 municipios de Arauca, Meta, Nariño, Antioquia y Cesar, con las que se han beneficiado a 143.000 estudiantes. O